

# Reanudarán hasta que las condiciones lo permitan

## Suspenden en Cancún servicio de transporte público por el mal tiempo

- Funcionarios realizan recorridos para verificar el estado de las colonias

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- Con la afectación por impacto del huracán "Beryl" en las costas centrales de Quintana Roo, el transporte público ofreció ayer servicio hasta las 20:00 horas, al tiempo que se desplegó operativo de limpieza y vigilancia.

El transporte público se espera reanudarlo, una vez que las condiciones sean las propicias, sobre todo en las zonas susceptibles a inundaciones.

Servidores públicos del gobierno de Benito Juárez realizaron recorridos para verificar el estado de las colonias y atender las quejas de la ciudadanía. Se coordinaron con la dirección de servicios públicos para limpiar calles, cortar ramas y recoger basura.

Además, garantizaron el servicio de luz y agua, ya que se tiene previsto atender con prontitud cualquier afectación que se pudiera tener.

Habrà vigilancia en los negocios y plazas para evitar saqueos, con penas de prisión de 2 a 15 años para los responsables.



El transporte público ofreció ayer servicio hasta las 20:00 horas en Cancún, al tiempo que autoridades desplegaron operativo de limpieza y vigilancia tras impacto del huracán "Beryl".

### Afectaciones por el huracán

## Brigadas en José María Morelos atienden a la población



El alcalde Erik Borges desplegó brigadas de auxilio en cada comunidad de José María Morelos, sobre todo en la ruta de Sabán, donde pegaron con mayor fuerza viento y lluvia.

José María Morelos.- Un ejército de colaboradores del Ayuntamiento se alistaron para recibir el huracán "Beryl" durante la madrugada del viernes, encabezados por el presidente municipal Erik Borges Yam.

El alcalde confirmó que su equipo está listo y todos instalados en cada comunidad, sobre todo en la ruta de Sabán, donde pegó con mayor fuerza los vientos y lluvias.

Con anticipación se supervisó los refugios, comunidades y las labores de la CFE para enfrentar el meteoro.

Acompañado de los regidores Santiago Martín y Luis Tun Sandoval, el alcalde visitó algunas familias de la cabecera, supervisó con el director de protección civil

zonas susceptibles a inundaciones y giró instrucciones para organizarse en las comunidades rurales, con personal responsable para atender a la población.

El alcalde mantiene comunicación con las autoridades estatales, además de que en la cabecera se cuenta con representantes de protección civil DIF, Sesa y Agepro entre otros, quienes coordinan esfuerzos y estrategias durante noche y por la mañana del viernes.

Personal de varias áreas realizaron trabajos de descacharrización en las colonias de la cabecera municipal, y los ciudadanos colaboraron en este aspecto, además de que se les recordó estar prevenidos y no salir de sus hogares después de las 6 de la tarde.